

ACTA DEL PLENO EXTRAORDINARIO CELEBRADO EL 20 DE MAYO DE 2022

SEÑORES ASISTENTES

ALCALDE-PRESIDENTE

EXCMO. SR. D. AITOR RETOLAZA IZPIZUA

VICEALCALDE

ILMO. SR. D. RAFAEL SÁNCHEZ ACERA

CONCEJALES

GRUPO PSOE

Da CRISTINA MARTÍNEZ II MA. SRA. CONCEJO

ILMO. SR. D. ÁNGEL SÁNCHEZ SANGUINO Dª MARÍA ESPÍN JIMÉNEZ-TAJUELO D. JOSE Mª TOVAR HOLGUERA Da ANA SOTOS MONTALVO D. JUAN ALBERTO POLO FERNÁNDEZ

Da OFELIA CULEBRADAS BACHILLER D. ROGELIO MALLORQUÍN GARCÍA

GRUPO PP

D. RAMÓN CUBIÁN MARTÍNEZ Dª MÓNICA A. SÁNCHEZ GALÁN Da Ma CONCEPCIÓN VILLALÓN BLESA D. FERNANDO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ Da Ma JOSÉ ORTIZ IGLESIAS DE USSEL D. JUAN FRANCISCO FIGUEROA COLLADO D. JAIME CRIADO RODRÍGUEZ Da Ma PALOMA CANO SUÁREZ D^a M^a DEL MAR RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ Dª Mª LUCRECIA GARCÍA AGUADO

GRUPO C's

ILMA. SRA. Da Ma ROSARIO TAMAYO **LORENZO** ILMO. ROBERTO FRAILE HERRERA Da Ma INMACULADA PUYALTO FRANCO

GRUPO VOX

D. FERNANDO JOSÉ **MONTENEGRO** ÁLVAREZ DE TEJERA D. MIGUEL GUADALFAJARA ROZAS

GRUPO MIXTO PODEMOS

D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO

CONCEJAL NO ADSCRITO D. MIGUEL ÁNGEL ARRANZ MOLINS

SECRETARIA GENERAL DEL PLENO Da GLORIA RODRÍGUEZ MARCOS

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Alcobendas, siendo las nueve horas y treinta y dos minutos del día veinte de mayo de dos mil veintidós se reúnen en primera convocatoria. los señores citados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. Aitor Retolaza Izpizua, previa citación al efecto con objeto de celebrar sesión extraordinaria del Pleno de la Corporación.

Código Seguro De Verificación	E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Aitor Retolaza Izpizua	Firmado	23/05/2022 09:13:43
	Gloria Rodriguez Marcos	Firmado	20/05/2022 13:45:33
Observaciones		Página	1/4
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==		





Tras comprobar la existencia del quórum suficiente para la válida constitución del Pleno, el Presidente da inicio a la sesión, que se celebra con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

1 MOCIÓN E	E LOS GRU	JPOS POPU	JLAR, VOX	Y DEL CO	ONCEJAL	NO
ADSCRITO, par	a proponer q	ue la pista o	de skate de	la C. D. V	/aldelasfue	ntes
conocida como	"Nepal Skate	epark", pase	a denomin	arse oficialn	nente "Ign	acio
Echeverría, el he	éroe del monop	oatín".				

Código Seguro De Verificación	E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Aitor Retolaza Izpizua	Firmado	23/05/2022 09:13:43
	Gloria Rodriguez Marcos	Firmado	20/05/2022 13:45:33
Observaciones		Página	2/4
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==		





1.- MOCIÓN DE LOS GRUPOS POPULAR, VOX Y DEL CONCEJAL NO ADSCRITO, PARA PROPONER QUE LA PISTA DE SKATE DE LA C. D. VALDELASFUENTES CONOCIDA COMO "NEPAL SKATEPARK", PASE A DENOMINARSE OFICIALMENTE "IGNACIO ECHEVERRÍA, EL HÉROE DEL MONOPATÍN".

Tras acordarse por los firmantes la retirada del primer punto de la moción y en consecuencia decaer la enmienda, que fue por ellos mismos presentada, el Sr. Cubián Martínez (PP) procede a dar lectura de la <u>Moción</u> presentada por los Grupos Municipales del PP, VOX y Concejal no adscrito, con fecha de entrada en Secretaría de Pleno 4 de mayo de 2022 y nº de registro de Plenos 2022000111, Moción que, tras la eliminación de su punto primero, resulta del siguiente tenor literal:

"AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS

En Alcobendas, a 3 de mayo de 2022

Los Grupos Municipales de Partido Popular y Vox del Ayuntamiento de Alcobendas, así como el Concejal no adscrito Miguel Ángel Arranz presentan conjuntamente, para su discusión y posterior aprobación la siguiente moción conjunta:

MOCIÓN

Proponer que la pista de skate de la C.D. Valdelasfuentes, conocida como "Nepal Skatepark", pase a denominarse oficialmente "Ignacio Echeverría, el héroe del monopatín".

Alcobendas ha sido y será siempre un municipio en el que sus ciudadanos han mostrado un total y absoluto rechazo al terrorismo en todas sus posibles variantes, prueba de ello es nuestro Parque dedicado a las Víctimas del terrorismo y el apoyo popular masivo a cualquier acto de condena a estas acciones o de homenaje a esas víctimas y sus familias.

También nuestros vecinos son muy sensibles y aplauden los actos de valor individual, en los que, en ocasiones, los actos de una sola persona se convierten en un ejemplo para todos y en un símbolo de conducta.

Ignacio Echeverría, el héroe del monopatín, reúne en su trayectoria de vida y en las trágicas circunstancias de su muerte, estos dos aspectos, siendo su acción un ejemplo de valor y de sacrificio en ayuda a los demás y, por otro lado, todo un símbolo de la lucha y el rechazo contra el terrorismo.

En el pasado Pleno Municipal del 28 de abril en Alcobendas se produjo un escándalo al rechazar Ciudadanos y Partido Socialista, con la abstención de Podemos, una moción del concejal no adscrito para poner su nombre, el de Ignacio Echeverría, -el héroe del monopatín- al Skatepark de la ciudad.

Código Seguro De Verificación	E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Aitor Retolaza Izpizua	Firmado	23/05/2022 09:13:43
	Gloria Rodriguez Marcos	Firmado	20/05/2022 13:45:33
Observaciones		Página	3/4
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==		





La propuesta contó con los votos a favor del propio concejal no adscrito, Partido Popular y Vox pero fue rechazada al producirse empate y decidir la votación el voto de calidad del Alcalde, Aitor Retolaza.

Este rechazo ha provocado una gran indignación en las redes y medios de comunicación, no sólo locales, sino que ha trascendido también a medios nacionales. No valen las medias tintas y los apaños mediocres cuando se habla de terrorismo. Todos debemos estar unidos y actuar para preservar un símbolo de vida como el de Ignacio Echeverría. Más aún, no podemos permitir que el nombre de nuestra ciudad, por los enredos y pactos políticos de algunos, se vea manchado al no honrar como se merece a todo un símbolo de valor y lucha contra el terrorismo, como es Ignacio Echeverría.

Entendemos que debemos corregir desde la Corporación Municipal este sin sentido y se haga caso, a la mayoría de nuestros vecinos, que quieren que se reconozca a Ignacio Echeverría como se merece en Alcobendas.

Por todo lo anterior, proponemos la siguiente

MOCIÓN

1- Instar al Alcalde de Alcobendas a que, sin ambages ni excusas, se nombre al SkatePark actualmente conocido como Nepal, "Ignacio Echeverría, el héroe del monopatín"

D. Ramón Cubián D. Fernando Montenegro D. Miguel A. Arranz (PP) (VOX) (No adscrito)

Efectuadas las intervenciones por los portavoces de los diferentes Grupos Municipales o miembros de la Corporación, tal y como consta en el correspondiente Diario de sesiones (videoactas), se somete la moción a votación, <u>resultando la misma aprobada</u> por UNANIMIDAD.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por el Sr. Alcalde-Presidente, cuando son las nueve horas y cincuenta y siete minutos del día al principio reseñado, extendiéndose por mí, la Secretaria General del Pleno, la presente acta de todo lo cual doy fe.

> La Secretaria General del Pleno, Fdo. Gloria Rodríguez Marcos

Vº Bº El Alcalde-Presidente, Fdo. Aitor Retolaza Izpizua

Código Seguro De Verificación	E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Aitor Retolaza Izpizua	Firmado	23/05/2022 09:13:43
	Gloria Rodriguez Marcos	Firmado	20/05/2022 13:45:33
Observaciones		Página	4/4
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?E6UKDJGz87HbcLaG3TrLPw==		

